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Niederschrift öffentlicher Teil
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Haupt- und

Finanzausschusses der Stadt Mayen

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser
Niederschrift sind.

_____________________________ _________________________

Vorsitzende(r) Schriftführer

Sitzungstermin: Donnerstag, 15.02.2024
Sitzungsbeginn: 16:30 Uhr
Sitzungsende: 17:08 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal des Rathauses Rosengasse
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Anwesend sind:

Es fehlt / fehlen:

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnung:

Vorsitzender

Herr Dirk Meid SPD

Beigeordneter

Herr Thomas Schroeder FDP

Personalrat

Herr Wolfgang Goeken

Mitglieder

Herr Markus Esper FWM
Herr Max Göke CDU
Frau Hannelore Knabe CDU
Herr Martin Reis CDU
Herr Christoph Rosenbaum CDU
Herr Walter Scharbach AfD
Herr Siegmar Stenner SPD

stellv. Mitglied

Frau Marika Kohlhaas Bündnis 90 / Die Grünen

Ratsmitglied

Herr Ferdinand Faber SPD
Herr Erich Nöthen SPD
Frau Anne Schnütgen Bündnis 90 / Die Grünen

Von der Verwaltung

Frau Jasmin Alter
Frau Dagmar Luxem

Schriftführerin

Frau Stefanie Laux

Mitglieder

Frau Natascha Lentes Bündnis 90 / Die Grünen
Herr Ekkehard Raab FDP
Herr Michael Sexauer Bündnis 90 / Die Grünen
Herr Helmut Sondermann SPD
Herr Karl Josef Weber SPD

1 Niederschrift der letzten Sitzung
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Protokoll:

2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen
3 Mitteilungen der Verwaltung
4 Burgfestspiele Mayen; Auftrag Tribünenaufbau und Tribünenabbau für 2024

Vorlage: 7349/2024
5 Verschiedenes
5.1 Hundeplatz auf dem Rheinland Platz
5.2 Glasfaser in Kürrenberg
6.1 Stolpersteine
6.2 Fahrt nach Joigny
8.1 Sachstand Umzug dm
8.2 Zustand Koblenzer Straße

zu 1 Niederschrift der letzten Sitzung

Es ergeben sich keine Einwände gegen die Niederschrift, somit gilt die Niederschrift in vorgelegter
Form als genehmigt.

zu 2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von
Anfragen

Es lagen keine vor.

zu 3 Mitteilungen der Verwaltung

Es lagen keine vor.

zu 4 Burgfestspiele Mayen; Auftrag Tribünenaufbau und Tribünenabbau für 2024
Vorlage: 7349/2024

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt die Vergabe des Auftrages zum
Tribünenaufbau und Tribünenabbau für die Burgfestspiele 2024 an die Firma Bender
GmbH, Bad Schönborn, zum Angebotspreis von 27.965,00 €.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 12
Nein: 0
Enthaltung: 0

zu 5 Verschiedenes
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zu 5.1 Hundeplatz auf dem Rheinland Platz

Herr Esper fragt nach ob es sich bei dem eingerichteten Teil auf dem Rheinland-Platz, um das Areal
für den neuen Hundeplatz handelt.
Oberbürgermeister Meid bestätigte dies. Der Zaum müsse zwar noch neu gespannt werden, von
der Größe her soll er aber erstmal so bleiben.

zu 5.2 Glasfaser in Kürrenberg

Frau Knabe fragt nach dem aktuellen Sachstand bezüglich der Glasfaserverlegung in Kürrenberg.
Es wurde mitgeteilt, dass es wohl Probleme bei der Findung einer geeigneten Partnerfirma gegeben
hätte. Das Problem ist jetzt gelöst und die Verträge werden geschlossen.

zu 6.1 Stolpersteine

Oberbürgermeister Meid trägt den aktuellen Sachstand bezüglich der Stolpersteine zusammen.
Es wurde sich darauf verständigt, dass ein klärendes Gespräch mit Herrn Dr. Runkel geführt
werden soll.

zu 6.2 Fahrt nach Joigny

Oberbürgermeister Meid berichtet von der bevorstehenden Fahrt nach Joigny Die Fahrt soll vom
26.04.-28.04.2024 stattfinden. Die Meldung an die Fraktionen soll noch in den nächsten Tagen
erfolgen.

zu 8.1 Sachstand Umzug dm

Es wurde über den aktuellen Sachstand des Umzuges von dem Drogeriemarkt dm berichtet.
Dieser hatte schon seit längerem beabsichtigt die Räumlichkeiten im Forum zu verlassen.
Da die Planungen zwischen Aldi und Rossmann ins Leere gelaufen sind, wurde vorgeschlagen,
dass der dm sich mit Aldi zusammenschließt.

zu 8.2 Zustand Koblenzer Straße

Herr Scharbach berichtet darüber, dass der Zustand der Koblenzer Straße im einem
sanierungsbedürftigen Zustand befindet. Es sollte geprüft werden, ob eine Generalsanierung
durchgeführt werden kann.
Oberbürgermeister Meid berichtet, dass die Straße in den Zuständigkeitsbereich des LBM fällt.
Dieser soll darüber informiert werden.
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